



## Regierungsratsbeschluss vom 13. Dezember 2022

Anzug Martin Lüchinger und Konsorten betreffend der Schaffung eines unterirdischen Veloparkings am Badischen Bahnhof

---

**P075044**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Martin Lüchinger und Konsorten erneut stehen zu lassen.

### **Begründung**

Die zuletzt angestrebte Lösung für ein unterirdisches Veloparking am Badischen Bahnhof hat sich als technisch wie finanziell zu aufwändig und vor allem aus Platzgründen als nicht realisierbar erwiesen. Aktuell wird daher unter Berücksichtigung der Entwicklungen des Areals «Rosental-Mitte» ein neuer Standort evaluiert.

